

**Liebe Eltern,**

Wir nähern uns vorsichtig und bedächtig der stufenweisen Öffnung des Schulhauses. Die Tage bis zum Mittwoch, dem 6. Mai nutzen wir Lehrerinnen ganz intensiv zur Vorbereitung



#### Notbetreuung:

Die Notbetreuung wird für die Schüler der 1., 2. und 3. Klassen von 7 bis 17 Uhr ausschließlich in den **Horträumen** des gegenüberliegenden Kirchgemeindehauses weitergeführt. Die Betreuung übernehmen vollständig die Horterzieher und diese gewährleisten ebenso eine Lernzeit am Vormittag.

Die Notbetreuung der Viertklässler erfolgt nach dem Unterricht in der Schule durch Lehrerinnen.

Ab sofort gibt es wieder ein warmes Mittagessen, die Bestellung bei Sodexo geschieht über das bekannte Bestellsystem durch die Eltern.

#### Lernpläne für die Erst-, Zweit- und Drittklässler

Ihre Kinder erhalten wie gewohnt die neuen Lernpläne, entweder als Email oder auf dem Postweg. Da alle Lehrerinnen ab Mittwoch wieder zum Unterricht in der Schule sind, können Sie dort auch telefonisch nachfragen.

#### Unterricht für die Viertklässler

**Die Großen kommen ab Mittwoch, dem 6. Mai zum Unterricht.**

Wir empfangen sie, natürlich mit dem gebotenen Abstand, in der Turnhalle und teilen die Klassen jeweils in drei feste Gruppen ein.

Die Kinder werden von uns ausführlich zu den Hygienevorschriften belehrt. Das Tragen eines Nase- Mundschutzes ist freiwillig.

Die Schüler haben im Wechsel Deutsch-, Mathe- und Sachunterrichtstage, die fächerverbindend mit weiteren Sequenzen aus Englisch, Musik, Kunst und Werken angereichert werden. Natürlich gibt es auch sportliche Einzelaktivitäten im Freien. Es ist daher notwendig, dass Ihre Kinder die wichtigsten Bücher und Hefte für die Hauptfächer im Ranzen haben.

Da sich die sechs Gruppen, an Regenbogenfarben zu erkennen, nicht treffen dürfen, mussten wir die Unterrichtszeiten versetzt für 4a und 4b angeben.

**Der Einlass am Mittwoch ist für die  
Schüler der Klasse 4a von 7.45- 8.00 Uhr  
Schüler der Klasse 4b von 8.00- 8.15 Uhr.**

Diese Zeiten müssen unbedingt eingehalten werden.

Der Unterricht umfasst täglich fünf Stunden, einschließlich des Mittagessens

und dauert bis 12.55 oder 13.10 Uhr. Am Mittwoch wird ein Stundenplan für die folgenden Tage ausgeteilt. Es werden in dieser Phase keine Hausaufgaben erteilt.

Die Hoffnung tut gut, zu wissen, dass wir bald wieder mit Ihren Kindern arbeiten können; wir verbinden damit die Dankbarkeit an alle Arbeitenden in den unterschiedlichsten Bereichen. Feiern wir morgen den 1. Mai!

Herzliche Grüße von Marion Bräuer

**Je länger man lebt, desto deutlicher sieht man, dass die einfachen Dinge wahrhaft die größten sind. R. Guardini**